ROBERT - MAGNY - LA - NEUVILLE - A - REMY

Les Cyclos cardiaques en séjour dans le village

Le Poney-club de La Neuville-à-Rémy, géré par la famille Merle, pénéficiant d'un gîte d'accueil et de structures d'hébergement, a reçu, pendant quelques jours, me douzaine de participants de 'Amicale nationale des cyclos cardiaques, qui compte actuelement pas moins de 300 adhérents. Ils étaient accompagnés de Josiane Besset, Michel Dau--tresme, Jacques Riquier, membres du bureau.

Cette amicale organise environ quatre séjours en région et un séjour national intitulé "National Maxime-Bregeron".

L'assemblée générale est programmée cette année à Saint-Georges-de-Didonne (Charente-Maritime), et trois circuits cyclotouristiques de 80 à 100 km avec visite des curiosités locales sont proposés.

Les cyclos de Montier-en-Der sont à remercier pour les avoir accompagnés, ce qui leur a permis de découvrir et de visiter les beautés du secteur tel Colombey-les-Deux-Eglises, le lac du Der, le musée de la vigne, le haras de Montier-en-der, la ville de Chaumont ainsi que d'autres sites. Ce qui laisse à confirmer qu'après une panne de cœur, on peut retrouver la joie de vivre et que la vie ne s'arrête pas pour autant si on pratique une activité physique, notamment le vélo qui est indispensable et très bénéfique pour les cardiaques.



Des cyclistes en séjour au Poney-club.

